

Mejoras de la red de instalaciones deportivas de la ciudad de Zaragoza en enero de 2017

Zaragoza Deporte Municipal, S.A.U. como entidad responsable de la gestión y el mantenimiento de las Instalaciones Deportivas elementales sigue realizando una serie de mejoras. El número de actuaciones ha venido marcado por la posibilidad para trabajar debido a las lluvias que condicionan las labores de pintado y de trabajos en el exterior. Las actuaciones ejecutadas son las detalladas a continuación:

PINTADO LINEAS DE JUEGO PARQUE DEL BUEN HUMOR



COLOCACION BARANDILLA GIMNASIO BIOSALUDABLE IDE CARLOS VAL



REPARACIONES DE VARIOS ELEMENTOS DETERIORADOS: PORTERIA EN IDE JUAN
MANUEL PEREZ Y REFUERZO ANCLAJE DE CANASTAS IDE CC SALVADOR ALLENDE



TODA LA INFORMACIÓN SOBRE LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS
ELEMENTALES EN:

<http://www.zaragozadeporte.com/Potreros>